
Siracusa.  Navette,  quanto  è
concreto il rischio stop da
settembre?  Scade
l'affidamento,  "pronte
lettere di licenziamento"
Il 9 settembre potrebbe essere l’ultimo giorno di servizio dei
bus elettrici. Scade, infatti, in quella data l’affidamento
dei  servizi  di  manutenzione  alla  Genius  Automobiles,  la
società siracusana che si è presa cura in questi anni delle
navette, rimesse su strada dopo una lunga parentesi vissuta
chiuse nel deposito.
Serve  una  nuova  gara  per  l’aggiudicazione  del  servizio,
fondamentale  per  la  stessa  “sopravvivenza”  quotidiana  dei
mezzi elettrici. Ad oggi non si hanno ancora notizie concrete.
Allo  stato  attuale,  la  prima  sfida  parrebbe  essere  il
reperimento  dei  fondi  necessari  per  la  prosecuzione  del
servizio e la necessaria gara europea. “La prossima settimana
saremo costretti, nostro malgrado, a far partire le lettere di
licenziamento  per  il  nostro  personale”,  spiega  Giacomo
Ferrazzano, responsabile di Genius Automobiles. “A meno di
novità, la sera del 9 settembre consegneremo le chiavi del
deposito (ex mercato ittico, ndr) agli uffici comunali. Da
quel  momento,  toccherà  a  loro  trovare  una  soluzione”,
aggiunge.
Sembra una corsa contro il tempo, con in mezzo quel mese di
agosto in cui tutto rallenta se non addirittura si ferma. Ci
vorrà  ancora  qualche  settimana  per  comprendere  quanto  sia
concreto il rischio che da settembre i bus navetta possano
restare  fermi  in  deposito.  I  primi  chiarimenti  potrebbero
arrivare sin da lunedì.
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Siracusa.  I  ribelli  della
differenziata:  dati  alle
fiamme  4  nuovi  cassonetti
all'Arenella,  ridotti  in
cenere
Quattro  cassonetti  della  raccolta  differenziata  sono  stati
dati alle fiamme all’Arenella. Erano stati piazzati da pochi
giorni  per  creare  una  di  quelle  isole  ecologiche  in  cui
conferire i rifiuti (differenziati) dei residenti. Ma qualcuno
ha  pensato  bene  di  darvi  fuoco.  Le  fiamme  hanno  ridotto
letteralmente in cenere i cassonetti ed il loro contenuto.
Erano  destinati  ad  organico,  indifferenziato,  plastica  e
vetro. Dovranno adesso essere sostituiti.
La differenziata ha già i suoi problemi arcinoti a Siracusa,
se la si boicotta anche dando stupidamente alle fiamme i nuovi
contenitori è difficile pensare che la città possa crescere in
qualità del servizio, pulizia e risparmio.

Ambulanze da rottamare: "nei
presidi  di  Noto,  Avola  e
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Rosolini  i  mezzi  sono
obsoleti"
Le ambulanze del 118 in servizio nei presidi di Noto, Avola e
Rosolini  “sono  da  rottamare”.  Il  deputato  regionale  Pippo
Gennuso non usa mezzi termini. “Ci sono mezzi obsoleti che non
garantiscano la sicurezza dei pazienti, ma anche degli stessi
operatori.  E’  necessario  rinnovare  l’autoparco”,  spiega
rivolgendosi all’assessore regionale alla Sanità.
“Ho ricevuto diverse segnalazioni. Pare che i veicoli abbiano
anche superato gli oltre 150 mila chilometri o sono mancanti
di  aria  condizionata.  Pensate  ad  un  paziente  che  viene
prelevato  dal’ambulanza  in  questo  periodo,  con  temperature
elevatissime.  Tutto  questo  è  inaccettabile.  Chiedo
all’assessore regionale – conclude Gennuso – di intervenire
nei confronti della società che gestisce il servizio del 118,
la Seus, e di invitare la stessa, al ritiro dei mezzi che non
sono più idonei al trasporto dei pazienti”.

Festival  del  Teatro  Greco,
biglietti  scontati  per  i
siracusani:  tre  nuove  date
per I Cavalieri e Le Rane
Tre  nuove  giornate  con  biglietto  a  prezzo  scontato  per  i
siracusani che vorranno assistere alle ultime repliche de I
Cavalieri  o  al  ritorno,  a  grande  richiesta,  di  Ficarra  e
Picone con Le Rane. La Fondazione Inda, in chiusura della sua
stagione più lunga di sempre, ha esteso le agevolazioni ai
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siracusani, ai dipendenti delle Forze dell’ordine in servizio
in provincia di Siracusa e ai dipendenti della Sovrintendenza
ai Beni culturali, della Prefettura e del Comune di Siracusa
che potranno acquistare i biglietti per il settore numerato a
15 euro.
Domenica 8 luglio per “I Cavalieri”, sabato 14 e domenica 15
luglio per “Le Rane”: bisognerà esibire un documento che ne
attesti la residenza o il tesserino di servizio. Si potranno
acquistare fino a due biglietti al costo di 15 euro ciascuno.
“La Fondazione Inda – ha dichiarato il consigliere delegato
Pier Francesco Pinelli – ha allestito quest’anno una stagione
ricca di eventi che ha già avuto un grande successo in termini
di critica e pubblico. Le tre giornate scelte per queste nuove
agevolazioni  vogliono  essere  un  momento  per  festeggiare
insieme al pubblico e per salutare i grandi artisti che si
sono esibiti nelle due commedie che, insieme a Palamede in
programma  il  18  luglio  con  Alessandro  Baricco  e  Valeria
Solarino,  chiuderanno  il  54°  Festival  al  Teatro  greco  di
Siracusa”.

Augusta.  Immigrazione:  59
pakistani  soccorsi  dalla
Guardia Costiera, individuati
due presunti scafisti
Una motovedetta della Guardia Costiera di Siracusa ha soccorso
la scorsa notte 59 migranti di nazionalità pakistana. Erano a
bordo di una barca a vela di 18 metri intercettata ad 8 miglia
a largo di Avola. Tra loro anche i due presunti scafisti. La
barca a vela è stata trasferita nel porto di Marzamemi, a
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Pachino, da una motovedetta della Guardia di Finanza che ha
partecipato alle operazioni di soccorso. I migranti sono stati
accompagnati  al  porto  di  Augusta  per  le  operazioni  di
identificazione  e  prima  accoglienza.

foto archivio

Siracusa.  Spostarsi
all'interno della Ztl con le
navette, Castagnino: "ci sono
i  bus,  manca  la
deliberazione"
Tutto pronto per il potenziamento del servizio di trasporto
pubblico all’interno della Ztl di Ortigia. Da alcuni giorni le
navette elettriche rimaste ferme per guasti vari sono tornate
in  strada,  in  più  gli  uffici  comunali  competenti  hanno
proceduto a produrre l’atto che riattiverebbe di fatto il
servizio.
“Ma ad oggi l’amministrazione non ha provveduto ad approvare
la  proposta”,  spiega  il  consigliere  in  pectore  Salvo
Castagnino. “Sono certo che a breve il sindaco provvederà
garantendo un servizio necessario per tutti coloro che vivono
e vorranno vivere Ortigia lasciando l’auto al di fuori della
zona a traffico limitato del centro storico”.
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Pattinaggio,  bronzo  mondiale
e  qualificazione  ai  giochi
olimpici  giovanili  per
Vincenzo Maiorca
I  campionati  mondiali  di  pattinaggio  in  linea  su  pista
svoltisi  in  settimana  in  Olanda  regalano  al  siracusano
Vincenzo  Maiorca  (Olimpiade  Pattinatori)  il  prestigioso
traguardo del sogno Olimpico. Grazie al quarto posto assoluto
nella  speciale  classifica  a  punti,  Maiorca  parteciperà  ai
“Three  races”  ovvero  i  giochi  mondiali  riservati  alle
discipline sportive giovanili che concorrono quali prossimi
sport  a  cinque  cerchi,  che  si  svolgeranno  in  autunno  in
Argentina.
L’atleta  siracusano  ha  centrato  l’obbiettivo  grazie  ai
piazzamenti in più specialità ed un bronzo mondiale nella
specialità  mille  metri.  Gongolano  gli  allenatori  Ernesto
Maiorca e Agata Fiorito, a sei mesi di distanza da un grave
infortunio occorso proprio al giovane pattinatore.
“Un risultato prestigioso per un ragazzo che regalerà grandi
risultati  all’Italia  e  per  una  società  sportiva  diventata
fucina di giovani campioni”: con queste parole il sindaco,
Francesco Italia, ha commentato la qualificazione del 17enne
Maiorca ai Giochi Olimpici giovanili di Buenos Aires.
Nonostante la giovane età, Maiorca è già pluri medagliato non
solo in Italia ma anche a livello europeo e mondiale, e da
settembre,  raggiunta  la  maggiore  età,  farà  parte  della
Nazionale A di pattinaggio.
“Un bravo a Vincenzo – aggiunge il sindaco – ma anche alla
Olimpiade pattinatori società sportiva dove è cresciuto e che
rappresenta una vera eccellenza in Italia. D’altronde Siracusa
ha una grande tradizione in questa disciplina e le capacità di
Vincenzo  fanno  ben  sperare  in  traguardi  sempre  più
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prestigiosi”.

Siracusa.  L'allarme  delle
forze  dell'ordine:  droga,
sempre  più  giovani  gli
assuntori
E’ in preoccupante crescita il consumo di stupefacenti da
parte di giovani e giovanissimi. Lo confermano i dati raccolti
dal Comando Provinciale dei Carabinieri. I maggiori assuntori
hanno  tra  18  e  35  anni  ma  anche  i  minorenni  si  sono
paurosamente  avvicinati  alle  droghe  leggere.
Nell’anno in corso, sul fronte del contrasto, i Carabinieri
hanno proceduto all’arresto di oltre 140 persone, di cui quasi
100  in  flagranza  di  reato,  le  restanti  dopo  indagini  con
l’applicazione  di  misure  cautelari  in  carcere.  Quasi  50
persone  denunciate  per  i  reati  di  traffico,  detenzione  e
spaccio e coltivazione di stupefacente.
Oltre 42 chili di stupefacente pronto per essere immesso sul
mercato sono stati posti sotto sequestro: hashish, marijuana
ma anche cocaina, sostanza, quest’ultima che sta diventando
d’uso comune anche tra i più giovani d’età. Basti pensare che
14 minorenni sono stati segnalati alla Prefettura nelle ultime
settimane.
Continua, allora, al campagna informativa che i carabinieri
conducono  insieme  all’Ufficio  Scolastico  Provinciale  e
all’Area  Dipendenze  Patologiche  dell’Asp:  si  tratta  del
progetto “Uniamoci contro le droghe”. Previsti incontri nelle
scuole e adesso anche servizi di controllo su strada grazie ad
appositi laboratori mobili.
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Vicenda  Open  Land,  nuova
udienza  al  Cga:  Legambiente
chiede  un  nuovo  ctu  e
l'ammissibilità  querela  di
falso
Al Cga di Palermo continua intano l’analisi del caso Open
Land. Ieri nuova udienza, nel corso dalla quale si è discusso
della  richiesta  di  sostituzione  del  Consulente  tecnico
d’ufficio  (CTU),  Marcella  Caradonna,  e  della  proposta  di
ammissibilità della querela di falso.
La  Caradonna,  presidente  dell’Ordine  dei  Commercialisti  di
Milano,  era  stata  nominata  dal  Cga  in  sostituzione  di
Salvatore Pace, sostituzione richiesta da Legambiente per la
mancanza di sufficienti garanzie di terzietà, imparzialità e
professionalità. Pace è stato poi arrestato nell’ambito delle
indagini sul “Sistema Siracusa”.
Il collegio difensivo di Legambiente, composto dagli avvocati
Corrado Giuliano e Nicola Giudice e dai consulenti tecnici di
parte  Giuseppe  Ansaldi,  Roberto  De  Benedictis  e  Francesco
Licinii, reputa la relazione tecnica presentata dal nuovo ctu
Caradonna  “inadeguata,  con  errori  evidenti  nella
quantificazione  delle  voci  risarcitorie  e  carente  nel
rispondere in modo puntuale ai quesiti posti dal Cga sui punti
più  controversi  della  relazione  presentata  dal  precedente
ctu”.
La  richiesta  di  querela  di  falso  riguarda,  invece,  le
autentiche notarili apposte in calce a due documenti esibiti
da Open Land nel ricorso per la richiesta di risarcimento
danni.
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Durante  l’udienza  Mario  Fiaccavento,  avvocato  del  collegio
difensivo di Open Land, sostenendo le proprie ragioni con
un’apprezzata  difesa,  ha,  tra  l’altro,  contestato  la
legittimazione  di  Legambiente  ad  agire  in  giudizio  e  ha
ricordato  la  sentenza  che  ha  condannato  l’associazione
ambientalista a pagare 18 mila euro per avere impugnato in
Cassazione la sentenza con cui il Cga aveva imposto al Comune
di Siracusa di risarcire Open Land. I legali di Legambiente
hanno  invece  ribadito  che  l’articolo  114  del  Codice  del
Processo  Amministrativo  riconosce  che  tutte  le  parti  del
processo  amministrativo  di  merito  possono  stare  in
ottemperanza  e  che,  in  ogni  caso,  la  sentenza  che  ha
condannato Legambiente è stata sottoposta all’attenzione del
Csm per “abnormità” della condanna e per l’intento “punitivo”
della stessa. Il Consiglio di Giustizia Amminsitrativa, nella
bufera mediatica dopo gli ultimi arresti, si è riservato al
momento la decisione.

Bimbo di 2 anni rischia di
annegare a Marina di Priolo,
in elisoccorso a Catania: è
fuori pericolo
E’ fuori pericolo il piccolo siracusano di 2 anni che ha
rischiato di annegare a Marina di Priolo. Era in spiaggia
insieme  ai  suoi  genitori  quando,  per  cause  in  fase  di
accertamento, nel tardo pomeriggio di ieri si è ritrovato in
acqua  e  in  difficoltà.  Secondo  alcuni  testimoni,  stava
giocando sulla battigia.
I primi ad intervenire sarebbero stati gli stessi genitori. Il
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piccolo sembrava privo di conoscenza. Allertati i soccorsi, in
poco più di 15 minuti è arrivato l’elicottero del 118 ed i
carabinieri. Poco dopo anche due ambulanze. All’arrivo dei
sanitari,  le  condizioni  del  bimbo  erano  in  lieve
miglioramento.  Questo  il  bollettino  sanitario  emesso  dal
Cannizzaro in mattinata: “è stato salvato ed è fuori pericolo,
dopo avere rischiato la morte, il bimbo di due anni semi-
annegato ieri nelle acque di Marina di Priolo e trasportato in
codice  rosso  al  Pronto  Soccorso  Pediatrico  dell’ospedale
Cannizzaro di Catania. Qui il piccolo, arrivato in condizioni
critiche con difficoltà respiratorie per una grave sindrome da
annegamento, è stato stabilizzato e ripreso. Nella notte, è
stato supportato con un dispositivo di ossigenoterapia ad alti
flussi, che ha permesso la gestione di tipo semi-intensivo in
ambiente pediatrico (anziché in una terapia intensiva). Le sue
condizioni  sono  in  netto  miglioramento  e  la  prognosi
rassicurante.  Il  bambino  resterà  comunque  ricoverato
nell’Unità Operativa di Pediatria ancora per qualche giorno”.


